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議員氏名 質　　問　　事　　項

１ 渡 辺 昌
１　消防団と自主防災組織の連携について
２　庁舎のユニバーサルデザインについて

３ 板垣千代子 １　消防団の処遇改善について

４ 鈴木いせ子
１　村上総合病院の建設計画の進捗状況について
２　村上市の農業施策の取り組みについて
３　寿山荘の現状と今後の対策について

５ 本 間 清 人
１　議員や行政の視察について
２　スポーツ施設について

６ 川 村 敏 晴
１　村上市における防災対策について
２　行政施設の跡地利用に対する考え方について

８ 小 杉 和 也
１　定住・交流人口を拡大させる施策について
２　村上市のホームページ（ＨＰ）について
３　瀬波テニスコートについて

１０ 竹内喜代嗣
１　市政から取り残される地域をなくすべきではないでしょうか
２　市が発注する工事等の設計単価改定について
３　地産地消の推進と村上市での産業循環の確立を

１１ 平 山 耕
１　人口減少問題について
２　市民協働のまちづくりについて
３　市内日下にある創設非農用地の活用について

１３ 木 村 貞 雄
１　学校統合について
２　公民館活動と協働のまちづくりについて
３　子育てと特別支援学級について

１６ 姫 路 敏
１　健康診査について
２　地域性を活かした行政運営について

１７ 長谷川 孝
１　村上市ハザードマップ完成後の危機管理体制について
２　子どもたちの可能性を育むスポーツ環境整備について
３　あらかわ保育園の木材使用について

１８ 滝 沢 武 司
１　平野歩夢君の冬季オリンピックでの快挙に関わって
２　あらかわ保育園の出発にあたって

２０ 佐 藤 重 陽
１　歴史まちづくり法に取り組むことについて
２　本庁と支所間における今後の機能・組織強化について

２１ 相 馬 エ イ
１　就学援助金の拡充について
２　福祉灯油の実施について
３　村上駅周辺まちづくりについて

２４ 山 田 勉
１　市内スポーツ分野への支援について
２　市内小中学校の現状について

２５ 片 野 鉄 雄

１　蒲萄スキー場について
２　都市計画道路「泉町羽黒町線」について
３　「６次産業化と地域ブランドづくり」について
４　定住自立圏構想について
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